PERIÓDICO

PÁGINA

FFCHA

HA SECCIÓN

12-03-25 LEGISLATIVO







Cámara de Diputados guardó minuto de silencio por personas fallecidas en accidente en Oaxaca

Ciudad de México, México. El Pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio en memoria de las personas fallecidas en accidente ocurrido en Oaxaca.

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, informó que el pasado domingo 19 personas, oriundas del municipio de la región de Tehuantepec, perdieron la vida en un accidente en la carretera Mitla-Tehuantepec.

En razón de este lamentable acontecimiento, dijo, "esta presidencia se suma a las condolencias de familiares y amigos, y solicita ponerse de pie para otorgar un minuto de silencio".

Desde su curul, la diputada Irma Juan Carlos (Morena) externó sus condolencias a sus paisanos por este hecho lamentable. "Ellos vinieron a algo patriótico en defensa de la patria y la soberanía nacional", dijo.